



Eine besondere Idee hatten heuer unsere Wölflinge zum Muttertag. 2 Tage danach luden unsere jüngsten Pfadfinder ihre Mamas ins Pfadiheim zu einem selbstgekochten Abendessen ein. Es wurde eifrig vorbereitet, Tisch gedeckt, in der Küche gewerkelt und die geplanten Aufführungen geprobt.

Schlussendlich durften es sich die Mütter - und natürlich auch die Wölflinge und das Leitungsteam - schmecken lassen. Manch eine Mutter war überrascht, was für Fähigkeiten ihr "Spross" hier zeigte, von denen sie zu Hause nicht immer soviel zu sehen war :-). Abgerundet wurde das Ganze noch mit ein paar "Showeinlagen".

[Fotogalerie](#)